

# Des logements pour les déplacés de la gare

24H 2017-04-07

## **Lausanne**

### **La Municipalité veut créer 22 logements destinés aux locataires touchés par le chantier de la gare CFF**

Dans le but de construire un nouveau bâtiment d'habitation comprenant 22 logements et dans le cadre de la modification du plan de quartier «En Contigny», l'Exécutif lausannois a sollicité le Conseil communal. Objectif: obtenir un droit distinct et permanent de superficie en faveur de la Coopérative d'habitation des

employés du rail (CHER). Si le projet est accepté, l'immeuble, offrant quatre 2,5 pièces, dix 3,5 pièces et huit 4,5 pièces à loyer contrôlé, sera destiné en priorité aux locataires du Simplon et des Epinettes. Les logis des habitants de ces quartiers seront détruits ou fortement affectés par l'agrandissement de la gare de Lausanne.

La construction devrait voir le jour au croisement de l'avenue de Cour et de l'avenue de Montoie. La mise en location est prévue pour septembre 2019.

**Antoine Hürlimann**